



Sitzung vom 26. August 2025

BESCHLUSS NR. 348 / S7.02.51

Sportstadt Uster Orientierungslauf-Weltcup Final 2025, Uster Anordnung Beflaggung

Ausgangslage

Der Orientierungslauf-Weltcup Final 2025 (nachfolgend kurz «OL-Weltcup» genannt) findet in Uster statt. Drei Weltcuprennen sowie zwei nationale Läufe werden vom 26. — 28. September 2025 im Herzen der Stadt Uster ausgetragen. Mit der Durchführung einer solchen Sportgrossveranstaltung kann die Stadt Uster ihre Bedeutung und ihr Image als Sportstadt stärken. Durch die TV-Präsenz und auswärtigen Zuschauenden wird Uster als attraktiver Wohn- und Arbeitsstandort bekannt gemacht. Ebenso kann der OL-Weltcup genutzt werden, um die Sportförderung in Uster mittels Begleitmassnahmen nachhaltig zu stärken.

Mit dem SRB Nr. 411 vom 03. Oktober 2023 wurde dem «Verein Swiss Cup» die definitive Zusage über die Durchführung erteilt.

Erwägungen

Aufgrund des hohen öffentlichen Interesses und der internationalen Bedeutung des OL-Weltcups sollen die öffentlichen Standorte der Stadt Uster beflaggt werden. Die Stadt Uster soll sich den nationalen und internationalen Gästen vor Ort sowie im Fernsehen von der besten Seite zeigen.

Reglement Beflaggung

Der OL-Weltcup ist bei den Festanlässen im Reglement «Beflaggung» der Stadt Uster nicht aufgeführt, da dieser Grossanlass einmalig ist. Der OL-Weltcup gilt als besonderer Anlass. Deshalb wird der Stadtrat gebeten, die Beflaggung gemäss untenstehenden Angaben anzuordnen.

Dauer und Gebiet der Beflaggung

Die gesamte Stadt Uster wird für den OL-Weltcup vom 26. — 28. September 2025 mit Ustermer Flaggen beflaggt. Da am Samstag, 20. September 2025 der Greifenseelauf stattfindet, besteht die Gelegenheit, die Stadt Uster beflaggt zu lassen und die Beflaggung erst nach dem OL-Weltcup wieder zu entfernen. Die Beflaggung, einschliesslich der Vor- und Nachbereitungen, wird somit vom 18. — 29. September 2025 dauern.

Verantwortung und Zuständigkeit

Die Beflaggung erfolgt durch das Strasseninspektorat des Geschäftsfeldes (GF) Infrastrukturbau und Unterhalt im Auftrag der Leistungsgruppe (LG) Sportförderung. Die Ustermer Flaggen werden am Donnerstag, 18. September 2025 angebracht und am Montag, 29. September 2025, wieder entfernt.



Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Beflaggung der Stadt Uster mit Ustermer Flaggen wird für die Dauer vom 18. — 29. September 2025, im Sinne eines besonderen Anlasses gemäss Reglement «Beflaggung», angeordnet. Beflaggt wird die gesamte Stadt Uster.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Stadtpräsidentin, Barbara Thalmann
 - Abteilungsvorsteherin Gesundheit, Karin Fehr
 - Stadtschreiber, Pascal Sidler
 - Abteilungsleiter Gesundheit, Hugo Bossi
 - Abteilung Gesundheit, Leiter GF Sport, Beat Berger
 - Abteilung Gesundheit, Co-Leiterin LG Sportförderung, Jennifer Post
 - Abteilungsleiter Präsidiales, Christian Zwinggi
 - Abteilungsleiter Bau, Hans-Ueli Hohl
 - Abteilung Bau, GF Infrastrukturbau und Unterhalt, Marco Saxer
 - Abteilung Finanzen, GF Liegenschaften, Karin Reifler

öffentlich